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Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves

- Progressistas, José Felipe Moreira D'Avila - MDB, Luis Ricardo La-Bella - PDT e Issa Esquirio El

Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progtessistas, que havendo
o'Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento Intemo, declarou aberta

a presente Sessão ordinaria. Foi aprovadaaatada sessão EXTRAORDINÁRIA do dia 19 de março. O

seúor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido

Projeto de Lei Executivo 22/2025 - "Altera o número de vagas do cargo de provimento efetivo de

Agente de Combate a Endemias, previsto na Lei Municipal n" | 31911992, que dispõe sobre os Quadros
e Funções Públicas do Município e estabelece o Plano de Carreira dos Servidores". Indicaçáo 5212025

- "Que seja estudada a possibilidade de o Poder Executivo Municipal, por meio da Secretaria de Saúde,

promover uma campanha visando à continuidade na disponibilizaçáo de álcool em gel (etílico) nos

estabelecimentos públicos e privados do município". Autoria: Vereador Juliano Machado

Progressistas. Indieaçáo 5312025 - "Que seja realizado estudo para contratação de 2 a4 operadores de

máquinapara a Secretaria Municipal de Agricultura". Autoria: VereadorNenê Brito - PDT. Indicação
5412025 - "Que seja realizado estudo para instalação de letreiro de identificação em alvenaria com

nome da cidade na estrada para São Gabriel, próximo ao Sindicato Rural". Autoria: Vereador Nenê
Brito - PDT. Indicação 5512025 - "Que seja estudada a possibilidade da instalação de chimarródromos
na Praça das Bandeiras e Praia do Paredão". Autoria: Vereador Issa Esquirio El Hatal - MDB.
Indicação 5612025 - "Que seja estudada a possibilidade de o Poder Executivo Municipal
REGULAMENTAR, ATRAVES DE DECRETO, A OBRIGATORIEDADE DA
CAPACITAÇÃO/TREINAMENTO EM NOÇÕES BÁSICAS DE PRIMEIROS SOCORROS DE
PROFESSORES E DEMAIS SERVIDORES DA REDE MLTNICIPAL DE ENSINO, levando em
consideração a Lei Federal n'13.72212018". Autoria: Vereador Juliano Machado - progressistas.

Pedido de Informações 2ll20}s "Considerando que fomos procurados por alguns pais de
crianças/adolescentes que são assistidos pela APAE - Lawas do Sul - vimos solicitar as informações
abaixo: 1) A APAE está com as suas atividades em funcionamento? ,2) Se a resposta ao item anterior
for negativ4 seja informado o que precisa ser feito visando à reabertura desta importante associação,
o mais breve possível?". Autoria: vereador Juliano Machado - progressistas. pedido de Informações
22/2025 - "considerando que em outubro de 2024 encaminhamos ao poder Executivo Municipal, o
Pedido de Informações no 253/2024 qte tratava sobre a regulamentação do PISO SALARIAL dos
cargos de AGENTE COMLTNITÁRIO DE SAUDE e de AGENTE DE COMBATE AS ENDEMIAS,
ao qual recebemos como resposta (Memorando n" lZ7/2024/SMS): "Devido ao período eleitoral, ouseja, 3 meses antes e 3 meses depois do pleito, é vedada a concessão de qualquer vantagem
remuneratória a servidor, fato que impede o ajuste solicitado"; Considerando que o pÍazo argumentado
pela gestão anterior já decorreu, vimos perguntar: Qual a previsão para o cumprimento do § 9o, do art.198, da Emenda Constitucional no 120/2022? , Emenda Constitucional no 12012022; Arr. 19g. ..."§90 \O vencimento dos agentes comunitiírios de saúde e dos agentes de combate às endemias não serainferior a 2 (dois) saliários-mínimos, repassados pela União aos Municípios, aos Estados e aoDistrito Federal." Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt- progressistas. pedido de providência (
06612025 - ..eue sejam realizados repâros no calçamento da Rua Ismênia Saraiva de Souza, maisespecificamente onde se encontra um buraco próximo a ponte". Autoria: Vereador Cadico La_Bella _PDT. Pedido de providência 06712025 "Que sejam realizados reparos e nivelamento napavimentação da ponte localizada entrs as Ruas Coronel Mesa e Coronel Edson Marconi Goggia"

(

Autoria: Vereador Cadico La-Bella _ pDT Grande Expediente: O vereador Juliano Machado,



começou sua fala parabenizando a professora Nilda pelo evento realizado na Câmara. Relatou também

sobre o incêndio que aconteceu no Ibaré e o trabalho realizado pelos servidores. Após, falou sobre as

suas matérias apresentadas na presente sessão ordiniária. O vereador José Felipe Moreira,
parabenizou o Vladimir Sanguinetti pela festa realizada no Ibaré. 0 vereador Issa Esquirio El Hatal,
parabenizou o Executivo por receber os vereadores no gabinete e atendeu as indicações. O vereador
Dimmy Alves, iniciou falando sobre a indicação que fez ao Executivo sobre os agentes de Endemias

e agradeceu o envio do Projeto de Lei. Durante seu pronunciamento falou sobre o lixo na cidade. 0
vereador Clemar Biaggi Rocha, falou sobre o projeto que ele se posicionou contra e argumentou

sobre diarias e demagogia. O vereador Neto Viana, falou sobre sua viagem a Brasília-DF e os recursos

que conquistou para o município. Destacou que estará cadavezmais atuante. O vereador Nenê Brito,
parabenizou o vereador Neto pela viagem e as conquistas pam o município. Após, falou sobre

indicações e o uso das economias da Câmara. Durante seu pronunciamento falou sobre suas matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Luís Ricardo Yieira La-BeIla, falou da

importância da conquista do vereador Neto e cumprimentou o vereador Nenê pelas indicações. 0
vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre a indicação do vereador Issa tratando

dos containers. Ordem do Dia: Projeto de Lei Executivo 002DA25:. foi pedido vistas pelo vereador

Dimmy Alves. Projeto de Lei Executivo A03â0zíraprovado com substitutivo portodos os vereadores

presentes na sessão ordiniária. Projeto de Lei Executivo A06/2025, pedido de vistas do vereador

Clemar Biaggi Rocha. Indicação 5212025, Indicação 5312025, Indicação 5412025, Indicação
5512025r Indicação 5612025, foram aprovadas por unanimidade entre os vereadores presentes na

sessão ordinária. Considerações X'inais: O vereador Juliano Machado, também parabenizou o
Vladimir Sanguineti pelo festa campeira no Ibaré. Parabenizou também os representantes da cidade em

uma corrida de moto e caffo. E destacou sua fala sobre a Expedição Missioneira. Parabenizou a

secretária de Agricultura pela distribuição de água no segundo distrito. O vereador José Felipe
Moreira, agradeceu a presença de todos. O vereador Issa Esquirio EI Hatal, o vereador Dimmy
Alveso o vereador Nenê Brito e o vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, agradeceram a fala. 0
vereador Clemar Biaggi Rocha, agradeceu a todos os presentes. Falou que na legislatura passada

nenhum vereador do PP precisou ir a Brasília para conquistar emendas e cÍuros para asaúde, e destacou

algumas de suas conquistas na Câmara de Vereadores. Após, citou que já ganhou apelidos, na gestão

passada ganhou o apelido de plantador de alface e agora de Babá de mandato de vereador. Destacando
que ele então é Babá do povo pois fiscaliza os gastos públicos. O vereador Neto Viana, falou que

seguirá fazendo sua parte e defendendo o funcionalismo público. Após leu algumas respostas que

recebeu do Executivo. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencouú, falou que está

trabalhando para a TV Câmara. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinríria.
Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas
no youtube. Sala o'Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lawas do Sul, 24 de março de 2025.

í\

Vereador José 'ávila
1" secretiírio Vice-

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 - Lavras do Sul - RS -
Cep:97390-000


